

CONCIERTO EN HONOR A SANTA CECILIA

PROGRAMA

OSCAR NAVARRO (Novelda, 1981)

Downey Overture, 2011

Las siete trompetas de la Apocalipsis, 2009

Downey Overture – Obertura para Orquesta Sinfónica de Oscar Navarro

Esta obra está dedicada por su compositor a la “Downey Symphony Orchestra” por su esfuerzo y dedicación, y cómo no, a su directora Sharon Laver, por su profesionalidad y pasión por la música.

Downey Overture es una fusión Americano-Latina con la que autor ha querido poner un lazo de unión entre su tierra natal, España, y California, tierra que tras su paso por allí, durante dos años dejó una huella imborrable en su corazón. Una amalgama de ritmos y colores envueltos en un ambiente de danza son la esencia de esta obertura, alegre, enérgica y escrita con todo el entusiasmo y dedicación que se merece la “Downey Symphony Orchestra”.

Las siete trompetas de la Apocalipsis - Suite para Banda Sinfónica y Coro

Es una suite original para Orquesta Sinfónica y coro, que más tarde el mismo compositor hará la transcripción para Banda Sinfónica e inspirada en una de las partes más intrigantes de la Biblia. Siete ángeles con sus siete trompetas serán los protagonistas y encargados de revelar el final de nuestros días.

Cuatro son los movimientos de esta suite, donde ciertos pasajes de la Biblia han sido fuente de inspiración para la creación de esta obra.

- I. «Vi siete ángeles que estaban en pie delante de Dios, a los cuales fueron dadas siete trompetas. Llegó otro ángel y púsose en pie junto al altar con un incensario de oro y fuéronle dados muchos perfumes para unirlos a las oraciones de todos los santos sobre el altar de oro que está delante del trono. El humo de los perfúmenes subió con las oraciones de los santos de la mano del ángel a la presencia de Dios.»
- II. «Tocó el primero la trompeta, y hubo granizo y fuego mezclado con sangre, que fue arrojado sobre la tierra, y quedó abrasada la tercera parte de la tierra, y quedó abrasada la tercera parte de los árboles y toda hierba verde quedó abrasada...»
- III. «Fue herida la tercera parte del sol y la tercera parte de la luna, y la tercera parte de las estrellas, se oscureció la tierra y el día perdió una tercera parte de su brillo y así mismo la noche.»
- IV. «Del humo salieron langostas sobre la tierra, y les fue dado poder como el poder que tienen los escorpiones de la tierra.»

«El séptimo ángel tocó la trompeta y oyéronse en el cielo grandes voces, que decían: Ya llegó el reino de nuestro Dios y de su Cristo sobre el mundo y reinará por los siglos de los siglos». Como una luz de esperanza y en forma de canto angelical, será la voz de un niño la encargada de resurgir del cielo y ofrecer este canto de esperanza.

Gloria al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo. Como era en el principio, ahora y siempre, y por los siglos de los siglos.»

Amén.

Director Agrupación Musical S.C.D. Carolinas: **JAUME PASCUAL SIRERA**